

## EL SÚPER HÉROE DEL BHS.

Había una vez un niño que se hacía llamar "el súper héroe del BHS", pero tú te preguntaras ¿Por qué se hacía llamar así?, él tenía una habilidad única, él podía hacer las clases más cortas contando chistes y volviéndola entretenida, podía hacer los recreos más largos atrasando a la Miss, haciéndole conversa antes de que llegara a la sala de clases.

El único problema era que siempre que ocupaba su habilidad lo anotaban, hasta que un día lo iban a anotar por decima tercera vez, pero sus compañeros distrajeron a la Miss hasta que se olvidara.

## Fernando Acuña

7°L

2° lugar

Categoría 5° a 8° básico